

# Metadata: Great Lakes Guardian Community Fund Data / Données sur le Fonds d'action communautaire pour la protection des Grands Lacs

<b>Title</b>	Great Lakes Guardian Community Fund Data / Données sur le Fonds d'action communautaire pour la protection des Grands Lacs
<b>Alternate Title</b>	GLGCF / GLGCF
<b>Abstract</b>	<p>French text follows English / Le texte français suit l'anglais</p> <p>*****</p> <p>English</p> <p>The Great Lakes Guardian Community Fund (GLGCF) Interactive Map features projects that have been completed or are current underway.</p> <p>The intent of the GLGCF Interactive Map is to provide examples of current and past projects with community-based organizations who may be looking to take action to help protect and restore the Great Lakes; helping to build partnerships; and share knowledge on past projects challenges and successes.</p> <p>To find out more information about the Fund and how you can be a Great Lakes Guardian Community Fund grant recipient, visit us online at: <a href="http://www.ontario.ca/greatlakesfund">www.ontario.ca/greatlakesfund</a>.</p> <p>Location Disclaimer: Locations may not be exact. Locations may have generalized for projects where sensitive information was identified.</p> <p>Note on Species-At-Risk (SAR): Project locations have been generalized in order to protect the location of conservation and protection efforts for species at risk. The identification and names of species at risk have also been removed from the data.</p> <p>*****</p> <p>Français</p> <p>La carte interactive du Fonds d'action communautaire pour la protection des Grands Lacs (GLGCF) montre des projets qui sont terminés ou en voie d'être réalisés.</p> <p>La carte interactive du GLGCF vise à fournir des exemples de projets présents ou passés menés par des organisations communautaires qui prennent des mesures pour protéger et restaurer les Grands Lacs; à nouer des partenariats; et à partager les connaissances concernant le défis et les succès liés aux projets passés.</p> <p>Pour vous renseigner sur le Fonds et savoir comment recevoir une subvention du Fonds d'action communautaire pour la protection des Grands Lacs, consultez <a href="http://www.ontario.ca/grandslacs">www.ontario.ca/grandslacs</a>.</p> <p>Avertissement sur le lieu : Les emplacements pourraient ne pas être exacts. Les emplacements pourraient être généralisés pour les projets où l'on a cerné des renseignements sensibles.</p> <p>Note sur les espèces en péril : Les emplacements des projets ont été généralisés pour protéger les zones de conservation et de protection des espèces en péril. On a aussi retiré des données l'identité et le nom des espèces en péril.</p>
<b>Status</b>	Completed Ongoing

<b>Contact</b>	<p>Name: <b>Faith Sayavong</b></p> <p>Voice: <b>(416) 212-2831</b></p> <p>Email: <b>GreatLakesFund@ontario.ca, Faith.Sayavong@ontario.ca</b></p> <p>Organisation: *****  <b>English</b></p> <p><b>Ministry of the Environment and Climate Change</b>  <b>Operation Division</b>  <b>Operations Integration Branch</b></p> <p>*****  <b>Français</b></p> <p><b>Ministère de l'Environnement et de l'Action en matière de changement climatique</b>  <b>Division des opérations</b>  <b>Direction de l'intégration des operations</b></p> <p>Position: <b>Project Manager / Chef de projet</b></p> <p>Role: <b>owner</b></p>
<b>Cited Responsible Parties</b>	<p>Name: <b>Faith Sayavong</b></p> <p>Voice: <b>(416) 212-2831</b></p> <p>Address: <b>135 St. Clair Ave West, 8th Floor, Toronto, Ontario, M4V 1P5</b></p> <p>Email: <b>GreatLakesFund@ontario.ca, Faith.Sayavong@ontario.ca</b></p> <p>Organisation: <b>Ministry of the Environment and Climate Change</b>  <b>Operations Division</b>  <b>Operations Integration Branch</b></p> <p><b>Ministère de l'Environnement et de l'Action en matière de changement climatique</b>  <b>Division des opérations</b>  <b>Direction de l'intégration des operations</b></p> <p>Position: <b>GLGCF Project Manager</b></p> <p>Role: <b>owner</b></p>
<b>Geographical Bounds</b>	<p>West bound: <b>-95.15699</b></p> <p>East bound: <b>-74.30798</b></p> <p>South bound: <b>41.6723</b></p> <p>North bound: <b>56.850117</b></p>

<p><b>Supplemental information</b></p>	<p>*****  English    DATA AVAILABILITY:  ***** INTERACTIVE MAP *****  Time Period: January 1, 2012 - March 31, 2018    *****ONTARIO OPEN DATA CATALOGUE - ONESITE*****  Time Period: January 1, 2012 - March 31, 2018  <a href="https://www.ontario.ca/data/great-lakes-guardian-community-fund-recipients">https://www.ontario.ca/data/great-lakes-guardian-community-fund-recipients</a>    *****  Français    DISPONIBILITÉ DES DONNÉES :  ***** CARTE INTERACTIVE *****  Période : 1er janvier 2012 – 31 mar 2018  ****CATALOGUE DE DONNÉES OUVERTES DE L'ONTARIO – SITE UNIQUE****  Période : 1er janvier 2012 – 31 mar 2018  <a href="https://www.ontario.ca/data/great-lakes-guardian-community-fund-recipients">https://www.ontario.ca/data/great-lakes-guardian-community-fund-recipients</a></p>
<p><b>Date stamp</b></p>	<p>2018-03-22T11:28:16</p>